



Santiago, 11 de diciembre de 2006.

Nota de prensa

Banco Central y FMI realizaron seminario regional sobre estrategias futuras del organismo multilateral

El Banco Central de Chile y el Fondo Monetario Internacional (FMI) realizaron hoy lunes 11 de diciembre un seminario regional conjunto de alto nivel, con el objetivo de debatir la creación de un nuevo instrumento de liquidez internacional para prevención de crisis y sobre cómo aumentar la efectividad de las actividades de seguimiento y monitoreo de este organismo multilateral.

El seminario, que se llevó a cabo en un hotel de Santiago, contó con la participación de delegados de rango ministerial de Sudamérica, México, Estados Unidos y Canadá; del Primer Subdirector Gerente del FMI, señor John Lipsky, y de oficiales de alto rango de los departamentos de Hemisferio Occidental (WHD) y de Elaboración y Examen de Políticas (PDR).

El evento estuvo conformado por dos sesiones de discusión: la primera sobre el diseño de un nuevo instrumento de financiamiento y la segunda, sobre las actividades de seguimiento y monitoreo del FMI.

Durante el almuerzo, el Presidente del Banco Central de Chile, Vittorio Corbo, ofreció un discurso sobre el rol y la relevancia del Fondo Monetario Internacional para la región.